



5 Pièces

125 m²

Réf. 85362381

1 560 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 17 - saint ferdinand/acacias - appartement 4 chambres - balcon au 2ème étage d'un immeuble haussmannien de 1890, appartement de 125.12m² ayant conservé ses éléments d'origine: parquet, moulures et cheminées. Ce bien se compose d'un grand salon lumineux avec balcon, de quatre chambres, d'une salle de bains avec douche et baignoire, d'une cuisine séparée et équipée ainsi que des toilettes indépendantes. Une cave complète ce bien. Une chambre de service de 6.19m² est proposée en option. Honoraires à la charge du vendeur - nombre de lots dans la copropriété: 4 - montant moyen de la quote-part de ...

Paris 17 - saint ferdinand/acacias - 3-bed apartment - balcony on the 2nd floor of an 1890s haussmann building, this 125.12m² (1,347 sq ft) apartment has retained its original features: parquet flooring, mouldings and fireplaces. The property has a spacious and light-filled lounge with balcony, four bedrooms, a bathroom with shower and bath, a separate equipped kitchen, and a separate toilet. Cellar also included. 6.19m² (66 sq ft) maid's room also available. Fees payable by the seller - number of lots in the building: 4 - average amount of the share of charges €4,200/year - estimated amount of ...

BARNES COURCELLES

108, Boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

